



## Presse Nationale

### > Politique



#### Lutte contre le COVID-19 : Les pays de l'UEMOA optent pour une stratégie commune de riposte

La crise humanitaire aura un impact direct négatif sur la croissance économique des pays de l'UEMOA. Si la pandémie se poursuit en 2020, les économies des pays pourraient entrer en récession. Pour le président en exercice des conférences des Chefs d'Etat et de gouvernement de l'espace UEMOA, Alassane Ouattara, « il faut agir vite et prendre des mesures à la fois sanitaires, économiques et sociales pour atténuer les conséquences dans les pays membres ». Des plans de ripostes de 5 285 milliards dans l'espace UEMOA annoncés.



#### Tribunal correctionnel d'Abidjan : Comparution annoncée de Soro, aujourd'hui

Sauf changement, ce mardi 28 avril 2020, s'ouvre à Abidjan, l'audience en correctionnelle de l'ancien président de l'Assemblée nationale, Guillaume Soro. Le concerné en exil est visé par un mandat international émis par la justice ivoirienne pour tentative d'atteinte à l'autorité de l'Etat et à l'intégrité du territoire national.

### > Société



#### Moronou /Prévention et lutte contre le COVID-19 : Duncan et Gon Coulibaly soulage les populations

C'est un véritable soutien qu'ont reçu les populations du Moronou dans la prévention et la lutte contre le Coronavirus. Le Vice-Président de la République de Côte d'Ivoire, Daniel Kablan Duncan et le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly ont fait des dons en vivres et non-vivres d'une valeur de 30 millions de FCFA aux 11 sous-préfectures et aux cinq communes de la région. C'était le samedi 25 avril 2020 à la préfecture de Bongouanou.



#### Lutte contre le Coronavirus : Hamed Bakayoko visite les ateliers de production de masques de l'armée

« En situation de crise, il faut avoir de l'imagination et anticiper ». C'est par ces mots que le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, s'est félicité hier de l'initiative de l'Etat-major des armées de produire des masques pour permettre aux soldats de se protéger contre la maladie à Coronavirus. Il a également affirmé que le Président de la République Alassane Ouattara a dégagé une enveloppe de 100 millions de FCFA afin d'augmenter la capacité de production de ces masques.



#### Journée mondiale de la sécurité et de la santé du travail : Une célébration sur fond de crise sanitaire

« Enrayer la pandémie, la sécurité et la santé au travail peuvent sauver des vies », c'est le thème actualisé et contextualisé de la 18ème Journée mondiale de la sécurité et de la santé au travail célébrée ce mardi 28 avril par les nations du monde. Le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Kouakou Abinan a indiqué que le gouvernement et ses partenaires ont décidé de mettre l'accent sur la réponse à la résurgence des maladies infectieuses au travail, notamment le COVID-19.

**Hamed Bakayoko : « L'ensemble des Fds apporteront leur contribution à la réponse**



### robuste de l'État »

L'armée ne lésinera pas sur les moyens dans la guerre contre le virus planétaire. C'est la détermination affichée, hier, par le ministre d'État, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko. « L'ensemble des forces de défense et de sécurité apporteront leur contribution à la réponse robuste de l'État. C'est une réponse qui est cohérente, qui est déterminée. Nous devons être très engagés pour, très rapidement, arriver à bout de cette pandémie », a assuré Hamed Bakayoko à l'état-major des armées, au camp Gallieni, au Plateau.



### COVID-19/ Médias-Communication gouvernementale : Le ministre Sidi Touré invite à accentuer l'information de proximité

Créer de nouvelles rubriques de communication de masse. Initier des temps d'échanges et accentuer l'information de proximité de façon à mieux faire prendre conscience aux populations encore sceptiques de l'existence réelle de la pandémie et de ses méfaits dans le monde (...) Recueillir des témoignages de citoyens lambda guéris du COVID-19, en vue de bien faire comprendre aux populations qu'il ne s'agit pas uniquement d'une maladie réservée aux personnes de haut rang socio-professionnel. Bien relayer l'information sur le devenir des cache-nez qui, malheureusement, sont souvent jetés dans la rue et parfois reconditionnés par des commerçants véreux. Multiplier les stratégies de communication pour déconstruire les fake news et, enfin, mettre à la disposition des rédactions des médias de service public, la liste des experts en matière de COVID-19 en vue de donner des réponses en temps réel aux préoccupations des populations. Ce sont là les principales recommandations de la réunion de travail en visioconférence du comité de communication de crise sur le COVID-19.

## Vu sur le Net

### > Politique



### UEMOA : Alassane Ouattara annonce le prochain sommet pour juillet à Yamoussoukro

En attendant la finalisation du communiqué de la session extraordinaire de la Conférence des Chefs d'État et de Gouvernement de l'Union économique et monétaire ouest africaine (UEMOA) qui s'est tenue, hier lundi, par visioconférence, le Chef d'Etat ivoirien Alassane Ouattara, Président de la Conférence a annoncé la tenue de la prochaine session à Yamoussoukro, capitale politique ivoirienne. « Je souhaite que le communiqué final indique que le prochain sommet aura lieu à Yamoussoukro au mois de juillet », a déclaré Alassane Ouattara.

### > Economie



### Lutte contre le COVID-19 : un groupe spécialisé dans le monde agricole fait don de 20 millions de francs CFA au gouvernement

A l'appel du Chef de l'Etat à la solidarité dans le cadre de la lutte contre la pandémie de la maladie à Coronavirus, le groupe Avos, intervenant dans le monde agricole a répondu en apportant son soutien au gouvernement. Ce groupe a fait un don de 20 millions de FCFA, le 22 avril dernier, à l'Etat de Côte d'Ivoire pour faire face au COVID-19.

### > Société



### COVID-19 : Côte d'Ivoire, le pays de l'espace UEMOA qui enregistre le plus de cas

Les autorités ivoiriennes ont annoncé le lundi 27 avril 2020, 14 nouveaux cas d'infection à COVID-19 sur 289 prélèvements, portant à 1164 le nombre total de cas confirmés, 31 nouveaux guéris et 0 décès. À ce jour, la Côte d'Ivoire enregistre 1164 cas confirmés sur 8581 échantillons prélevés dont 499 guéris et 14 décès. Ce nombre de cas confirmés en moins de deux mois depuis la détection du premier cas le 11 mars dernier, fait de la Côte d'Ivoire le pays de l'espace de l'Union Économique et Monétaire de l'Afrique de l'Ouest le plus touché par la pandémie. Face à ce nombre de cas galopant, le gouvernement ivoirien multiplie les actions pour briser la chaîne de contamination.



### Abidjan : plus de 1 000 km de voies traitées contre le COVID-19

Le ministère de la Salubrité, impliqué dans le plan global de riposte contre le Coronavirus, annonce avoir désinfecté plus de 1 000 km de voies dans le District d'Abidjan. Ce sont précisément 525,5 km de voies principales et 559,02 km de voies secondaires qui ont été traitées du 30 mars au 12 avril, soit en deux

semaines, selon le communiqué transmis à la presse. L'opération "de lavage et de désinfection" des rues a mobilisé des équipes d'opérateurs privés dans le secteur de la salubrité et de l'assainissement dont Eco Eburnie et Ecoti SA, deux entités en charge du ramassage et du traitement des ordures dans la capitale économique ivoirienne.

## Agence de Presse

### > Politique



#### Le Sénat adopte son premier programme triennal de l'exercice 2020

Le Sénat ivoirien a adopté lundi son programme d'activités de la période allant du 27 avril au 21 juin 2020 au cours duquel 24 projets de loi seront examinés. Ces travaux parlementaires seront marqués du sceau du respect des mesures barrières de lutte contre le nouveau Coronavirus notamment l'exigence de la distanciation sociale qui impose la réduction du nombre de participants physiques et la vidéoconférence. Par ailleurs, au cours de cette session, la chambre haute du Parlement organisera cinq séances d'informations parlementaires en rapport avec la riposte nationale à la pandémie mondiale du COVID-19.



#### Le Sénat adapte ses travaux à la pandémie du COVID-19

Le respect de la distanciation sociale et la visioconférence ont fortement influencé lundi les premiers travaux de la session ordinaire 2020 du Sénat de Côte d'Ivoire à Yamoussoukro. Dans la grande salle de 400 places de la fondation Félix Houphouët-Boigny pour la recherche de la paix qui lui sert d'hémicycle, 38 Sénateurs étaient présents, dans le strict respect des mesures barrière contre le COVID-19, 13 sénateurs participant par visioconférence.

### > Société



#### COVID-19 : plus de huit tonnes de vivres offerts au gouvernement

Les femmes du secteur du vivrier en Côte d'Ivoire ont remis lundi 8,332 tonnes de vivres au ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani pour aider le gouvernement à soutenir les populations durant cette période de crise sanitaire liée à maladie à Coronavirus (COVID-19). M. Adjoumani a réceptionné ce don et l'a ensuite remis à sa collègue de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné pour leur bonne utilisation. Il comprend 4,8 tonnes d'ignames, 1,55 tonne de riz, 12 régimes de bananes, 873 kilogrammes d'oignons, 15 litres d'huile rouge, 200 kg de placali, 135 kg d'attiéké et 50 kg de taro.



#### Des ambulances et véhicules de type 4x4 remis à plusieurs régions et districts sanitaires du pays

Trente ambulances et 30 véhicules de type 4x4, soit un total de 60 véhicules ont été remis, lundi, à plusieurs régions et districts sanitaires du pays, au cours d'une cérémonie présidée par le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Eugène Aka Aouélé à la Direction des infrastructures, des équipements et de la maintenance (DIEM) au Plateau. Il a appelé les bénéficiaires avec en premier ligne les directeurs départementaux à faire bon usage de ces moyens de locomotion.



#### La Convention de la société civile ivoirienne dévoile un plan de riposte contre le COVID-19

La Convention de la société civile ivoirienne a présenté lundi à Abidjan un plan de riposte contre le COVID-19, devant couvrir la période avril-mai et juin 2020, décliné en huit axes. Ce plan trimestriel s'étend sur « avril-mai-juin » et se veut une « contribution de la Convention de la société civile ivoirienne à la lutte contre la pandémie du COVID-19 » en Côte d'Ivoire, a indiqué à la presse son coordonnateur national Mahamadou Kouma, en marge d'une double cérémonie de présentation de ce plan et de remise de kits.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont

